

Tauberbischofsheim

Barrierefreie Website

[05.05.2011] Über einen neuen Online-Auftritt verfügt die Stadt Tauberbischofsheim. Im Vordergrund der Überarbeitung stand die Barrierefreiheit.

Die baden-württembergische Stadt Tauberbischofsheim präsentiert sich ab sofort mit einem barrierefreien Online-Auftritt. Das teilt die Firma net-Com mit, welche die Kommune beim Relaunch unterstützt hat und auf deren Content-Management-System active-City die Website basiert. Die User können nun beispielsweise die Schriftgröße an ihre Lesegewohnheiten anpassen oder unterschiedlich kontrastreiche Darstellungen wählen. Ebenso seien ein barrierefreies Drop-down-Menü implementiert und die Menüführung erheblich vereinfacht worden.

(cs)

<http://www.tauberbischofsheim.de>

Stichwörter: CMS | Portale, Tauberbischofsheim, Portale, Barrierefreiheit, net-Com, active-City